



**PROGRAMA DE GESTIÓN SOCIALISTA  
CONCEJAL O CONCEJALAS  
PARA EL PERÍODO 2014-2018**

**AGOSTO, 2013**



## INTRODUCCIÓN

En el marco de la actual coyuntura histórica que vivimos en el orden nacional y mundial, en el cual soñamos y luchamos por un mundo en el que los valores como la igualdad, la solidaridad, el respeto por la humanidad y el medio ambiente deben tener preponderancia por sobre los viejos y opresores esquemas capitalistas; la Patria de Bolívar y Chávez emerge como una poderosa fuerza impulsora de una verdadera Revolución Socialista para la verdadera y definitiva redención de los pueblos.

Es así como a partir de la llegada a la Presidencia de nuestro Comandante Hugo Chávez, el pueblo venezolano comienza a despertar y a llevar a cabo transformaciones de fondo en todos los órdenes, llegando a una nueva geometría del poder y, por tanto, en las tomas de decisiones de diversas trascendencia. Una nueva constitución, leyes para el pueblo, activación del Poder Popular, a través de los consejos comunales y demás instancias de participación; concepción y ejecución de misiones y grandes misiones que han venido a combatir la exclusión en la que había sumido al pueblo la oligarquía; en fin, la construcción de una nueva sociedad que aunada a la consolidación y defensa del pensamiento Bolivariano, nos ha convertido en un pueblo independiente, moralizado y consciente, protagonista de todo ello.

Bajo esta realidad, el municipio colina, como unidad política primaria de la organización, es el competente para la atención de las necesidades primarias de ese Poder Popular, comenzando por su atención y promoción para la resolución inmediata de los problemas que pudieran verificarse.

En esta instancia, el Poder Legislativo Municipal y más específicamente, el Concejal o Concejala tiene responsabilidades esenciales para que el municipio adquiera verdadera pertinencia social y se constituya en piedra fundamental en la construcción de una sociedad comunal, en la cual el pueblo sea verdadero constructor de su futuro...



## PROGRAMA DE GESTIÓN SOCIALISTA

Como receptores y defensores del legado dejado por nuestro Comandante Hugo Chávez Frías, así como parte del Gobierno de Eficiencia en la Calle del Presidente Nicolás Maduro Moros, en el Municipio colina creemos y propugnamos el II Plan Socialista de Desarrollo de la Nación 2013-2019, también conocido como el “Plan de la Patria”; como instrumento fundamental y guía para una gestión apegada a los principios éticos que requiere el pueblo.

De este modo, nuestra gestión estará basada en los 5 objetivos históricos que componen el mismo y que aseguran una verdadera gestión socialista por parte de los diversos niveles del Poder Público, en nuestro caso el Poder Público Municipal. En este sentido, nos comprometemos con las mujeres y los hombres del Municipio colina del Estado Falcón, con el siguiente **PROGRAMA DE GESTIÓN SOCIALISTA:**

**1.- Defender, expandir y consolidar el bien máspreciado que hemos conquistado después de 200 años: La Independencia Nacional.**

El Municipio colina debe ser partícipe y protagonista en la consecución de este objetivo. En efecto, la Independencia Nacional es el bien sobre el cual se soportan todas las luchas para la redención del pueblo, sin ella no hay nada.

Por tal razón, nuestro compromiso para con el pueblo colinense comienza por asegurar un cuerpo legislativo apegado al valor independentista de nuestro Libertador y de nuestro Comandante Chávez. Desde nuestra trinchera de lucha recorreremos cada pueblo o caserío sembrando la conciencia de este irrenunciable bien para nuestro pueblo.



En este sentido, propondremos e impulsaremos ordenanzas que permitan al Poder Popular acceder de manera, cada vez más eficaz, a los diversos planes, proyectos, misiones y grandes misiones que contribuyan al fortalecimiento de sus diversas instancias que permitan la consolidación de la Revolución Bolivariana y Chavista.

Del mismo modo, llevaremos a cabo labor legislativa en la defensa y consolidación de la seguridad y soberanía alimentaria, gestionando, junto con nuestro Alcalde Bolivariano, La Gobernadora Stella Lugo y por supuesto nuestro Presidente Nicolás Maduro, todos los servicios que aseguren este indispensable bien.

Igualmente, desde el Concejo Municipal coadyuvaremos a continuar profundizando las misiones y grandes misiones de manera de potenciar la educación y la estabilidad de colina.

**2.- Continuar construyendo el Socialismo Bolivariano del siglo XXI en Venezuela, como alternativa al modelo salvaje del capitalismo y con ello asegurar la “Mayor suma de seguridad social, mayor suma de estabilidad política y la mayor suma de felicidad”, para nuestro pueblo.**

Dentro de este objetivo estratégico nos avocaremos a la labor legislativa municipal de proponer e impulsar ordenanzas, así como políticas municipales para la promoción de la economía popular y comunal como forma de trascender al capitalismo como modelo económico.

De igual forma impulsaremos la consolidación y expansión de las diversas formas e instancias que componen el Poder Popular para tener una verdadera Democracia Socialista.

En el cumplimiento de estos postulados, nuestra gestión marcada por los nuevos valores liberadores socialistas para la irrupción definitiva del Nuevo Estado Democrático de Derecho y de Justicia.



PROGRAMA DE GESTIÓN SOCIALISTA



**3.- Convertir a Venezuela en un país potencia en lo social, lo económico y lo político dentro de la gran potencia naciente de América Latina y el Caribe, que garanticen la conformación de una zona de paz en nuestra América.**

En el marco de nuestras competencias, como órgano legislativo municipal llevaremos adelante todas las acciones pertinentes para transformar a Colina en un municipio potencia a nivel regional que sea motor para el desarrollo de Venezuela.

En tal sentido, potenciaremos nuestras fortalezas en materia productiva, tales como la actividad agrícola y pesquera, pero también nuestras zonas turísticas y de servicios. A través de ordenanzas que puedan maximizar nuestras posibilidades en materia de obtención de recursos propios para la inversión en todas las áreas de desarrollo productivo, así como la gestión y promoción de colina como eje de inversión nacional, a través de las diversas instancias del Estado y la inversión productiva, lograremos una colina próspera y con una justa distribución de la riqueza.

Del mismo modo, no perdemos de vista nuestra estratégica posición geopolítica para el desarrollo, así como también para la defensa de la Patria, por lo que, junto con el Ejecutivo Municipal, llevaremos adelante acciones que permitan hacer de nuestro municipio un verdadero territorio para la Paz.

**4.- Contribuir al desarrollo de una nueva geopolítica internacional en la cual tome cuerpo el mundo multicéntrico y pluripolar que permita lograr el equilibrio del universo y garantizar la paz planetaria.**

El Municipio colina es una puerta hacia la unidad sudamericana y caribeña. Nuestra extensa costa y privilegiada ubicación nos permite tomar las acciones necesarias para que desde esta tierra coloquemos un grano de arena



PROGRAMA DE GESTIÓN SOCIALISTA



para que Venezuela, a través del Gobierno Bolivariano de Nicolás Maduro, pueda emprender acciones tendientes a lograr este objetivo nacional.

Del mismo modo, nuestras luchas deben estar enmarcadas en desmontar el nefasto sistema imperial y neocolonial que nos han intentado imponer en tiempos pasados y que con la Revolución Bolivariana hemos ido superando progresivamente.

**5.- Contribuir con la preservación de la vida en el planeta y la salvación de la especie humana.**

Cada ser humano tiene la obligación de contribuir con la preservación de nuestro mundo. Desde la gestión legislativa municipal, propondremos e impulsaremos instrumentos que permitan salvaguardar la naturaleza como parte del derecho a la vida que tenemos todos los seres humanos.

Impulsaremos todo tipo de inversiones que en esta materia realice el Ejecutivo Municipal y apoyaremos las iniciativas institucionales y del Poder Popular en dicha materia.

Del mismo modo, coadyuvaremos a la toma de conciencia por parte de toda la población de colina en tan importante aspecto. Nuestras luchas también son por la vida del planeta.

**¡CHÁVEZ VIVE, LA LUCHA SIGUE!**